

## **EL HOSPITAL QUIRÓNSALUD SAGRADO CORAZÓN INCORPORA AL DOCTOR RAFAEL MARTÍN BOHÓRQUEZ COMO JEFE DEL SERVICIO DE MEDICINA INTERNA**

- La incorporación refuerza la atención integral al paciente y el abordaje de patologías complejas



El Hospital Quirónsalud Sagrado Corazón ha incorporado como nuevo jefe del servicio de Medicina Interna al doctor Rafael Martín Bohórquez. Su incorporación supone un importante refuerzo para el Servicio de Medicina Interna, que desempeña un papel esencial en la atención a pacientes pluripatológicos, crónicos complejos y en el apoyo transversal a otros servicios del hospital.

El doctor Martín Bohórquez es especialista en Medicina Interna y

cuenta con una amplia trayectoria profesional en el ámbito hospitalario, con experiencia tanto en la atención clínica al paciente complejo como en la coordinación de equipos multidisciplinares. A lo largo de su carrera ha desarrollado su labor asistencial en distintos centros sanitarios, participando activamente en proyectos de mejora de la calidad, optimización de procesos clínicos y formación de profesionales sanitarios.

La Medicina Interna es una especialidad clave dentro de los procesos asistenciales diarios. Los internistas intervienen de forma decisiva en el diagnóstico y tratamiento de patologías complejas, en la gestión de ingresos hospitalarios y en la continuidad asistencial, actuando como eje coordinador entre diferentes especialidades y niveles asistenciales. Su labor resulta fundamental para garantizar una atención eficiente, humanizada y centrada en las necesidades reales de los pacientes.

### **Quirónsalud en Andalucía**

El Grupo Quirónsalud en Andalucía cuenta en la actualidad con ocho centros hospitalarios situados en las ciudades de Málaga, Marbella, Los Barrios (Cádiz), tres en Sevilla (Sagrado Corazón, Infanta Luisa y Materno-Infantil), Córdoba y Huelva, además dos hospitales de día quirúrgicos en Sevilla y Málaga y 22 centros médicos de especialidades y diagnóstico; que lo posicionan como líder hospitalario privado de esta comunidad autónoma.